

## Kammernachrichten 5 / Juni 2018

### Kundmachung

### **Sektionsvorstand Architekten Nachrückung**

Herr Architekt Dipl.-Ing. Gerhard Kopeinig hat am 18.6.2018 seinen Rücktritt als Wahlwerber der Liste 2 (Plattform Architektur Steiermark-Kärnten Wührer-Kopeinig) erklärt und sein Mandat als Mitglied des Vorstandes der Sektion Architekten zurückgelegt.

Gemäß § 16 der Verordnung des Bundesministers für wirtschaftliche Angelegenheiten über die Wahlen der Organe der Ziviltechnikerkammern (Ziviltechnikerkammer-Wahlordnung, ZTKWO), BGBl. Nr. 457/1994, rückt das bisherige Ersatzmitglied, Herr Architekt Dipl.-Ing. Reinhard Hohenwarter, Ankershofenstraße 8, 9020 Klagenfurt/Wörthersee, in den Vorstand der Sektion Architekten nach.

In den Kammervorstand rückt Frau Architektin Dipl.-Ing. Barbara Frediani-Gasser, Gabelsbergerstraße 64, 9020 Klagenfurt/Wörthersee, nach.

Der Wahlkommissär:  
Dr. Thomas Kohlert, LL.M.

18. Juni 2018

ergeht an alle Mitglieder der  
Kammer der ZiviltechnikerInnen für Steiermark und Kärnten